
自由民主党朝霞支部の活動、そして青年部の仲間と取組むまちづくり。
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たはら亮Report
・穂坂泰代議士主催の自民党系四市議員勉強会に参加しました。
・自民党朝霞支部の定期総会、そして青年部活動を紹介します。
・ＳＮＳ活用や駅頭挨拶運動など、日々の情報発信を紹介します。
・全国でも例を見ない「校歌」をアレンジした楽曲での鳴子踊り。
・４年間の集大成、任期最後となる一般質問の紹介前振りです。

本号ひとことダイジェスト！

討議資料令和５年１０月１日発行（発行責任者・阿部真介） たはら亮Report ｖｏｌ．２６

〇次代を担う世代の青年部員とともに、まちづくりと未来を語りました。

たはら亮は新生青年部の初代部長として、我々はまちづくり団体なのだと
伝え続けています。まちづくりの行き着き先が政治でもあるのです。ともに
学び、語り合いながら、子供達の未来のために様々な活動をしています。

今年度は２月トルコ・シリア地震への緊急募金運動、７月親睦ゴルフ事業
を開催し、多くの部員と交流を深めることができました。５０歳までの市内
の自民党員であれば、どなたでも対象です。新入部員はいつでも大歓迎！

〇穂坂泰代議士が主催する自民党系四市議員の勉強会に参加しました。

たはら亮が同志とともに活動する会派あさか未来には、自民党籍のある議
員が５人おりまして、国と県のみならず、周辺四市の議員とも積極的に交流
を図っています。令和５年５月８日（月）には第４回目となる定期勉強会が
開催され、あさか未来からは正副議長を含む議員５名が揃って参加しました。

今回は、首長経験者である石原正敬衆議院議員の講話です。石原代議士は
三重県菰野（こもの）町出身で、大学の教壇からご縁あって三重県議となら
れました。そして菰野町長に転身した当時は、全国でも最年少の首長だった
そうです。財源構成の見方から二元代表制の本分、危機管理、議案承認の行
程管理まで、非常に感銘を受ける話の連続でした。首長の政策決定や判断に
対し、平時からいかに責任を持って議員が入れるか。議員としての在り方を
指し示す学び多き講話でした。この学びを今後に活かして参ります^^

令和５年７月１１日
親睦ゴルフ後の懇親会

令和５年５月８日
四市合同勉強会

令和５年６月２５日
自民党朝霞支部定期総会

懇親会、松井新支部長とともに

〇自民党朝霞支部の定期総会が開催され、松井弘新支部長が誕生しました。

亡き神谷裕之元支部長（元埼玉県議）から獅子倉千代子支部長へと受け継が
れた支部長のバトンが、埼玉県議二期目となる松井弘県議に渡されました。そ
の節目となる定期総会には、大変多くの党員の皆様がご参加くださいました。
懇親会では青年部世代の出会いもあり、大変嬉しく思っております^^

たはら亮は元々自民党員ではありませんでしたが、朝霞青年会議所の大先輩
である穂坂泰代議士、そして朝霞市商工会青年部の大先輩である松井弘県議を
応援するため、令和元年末に青年部を創部し、沢山の仲間とともに加入しまし
た。その昔にも青年部活動が存在したと先輩諸兄姉より伺いましたが、先人の
皆様のスピリッツをしっかりと受け継ぎ、自民党朝霞支部の更なる活性化のた
めに、青年世代から朝霞支部活動を下支えして参りたいと考えております。

穂坂泰代議士と石原正敬代議士



氏名 住所＆電話

このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

FAX:048-465-8237

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年に朝霞市岡で独立
型ケアマネジャー事務所を開設。
平成２１年からは行政書士・社
会福祉士ゆい生活法務事務所を
運営。民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

大１、中２、小３の３人の父
親として二小・二中のＰＴＡに
参加。東町内会では副会長とし
て地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、
自衛隊協力会青年部会及び体育
学校後援会、自民党朝霞支部青
年部長など…まちづくりをキー
ワードに、多方面で活動中です。

〇４年間の任期最後となる一般質問は、選挙公約に沿って組立てました。

 平成２７年、そして令和元年の朝霞市議会議員
 一般選挙に当選させていただき、早いもので２期
 ８年が経とうとしています。市長や執行部に対し
 直接方針や所信を質すことのできる一般質問には
この８年間、一度も欠かすことなく取組んで参り
 ました。この場では色々な出来事がありました。

そんな万感交到る思いに浸りながら、９月議会では２期目最後の一般
質問に臨みました。４年前に市民の皆様と約束した選挙公約に沿って、
この４年間の活動と訴えを振り返る組立てです。議長に途中休憩を入れ
られるくらい長時間となってしまいましたが、実り多き一般質問でした。

本号では、、その内容についてまで紹介するスペースを割くことが出
来ませんでしたので、来月初めに発行する予定の次号に掲載したいと考
えております。毎日欠かさず更新している↑ＳＮＳにも是非ご注目を！
^^

たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

日々の情報発信は、InstagramとFacebookとTwitterを活用しています^^

９月決算審査、最後の一般質問報告は次号で。

全国でも例を見ない、「校歌」をアレンジした楽曲での鳴子踊り。

〇地域愛、自校愛の醸成が自尊心を育てる、二小と二中の独自の取組です。

たはら亮が二小ＰＴＡ会長を務めていた当時の加藤校長と、協同し立ち上
げた「輝け！朝霞二小鳴子隊」は、二小の校歌をアレンジした楽曲で演舞す
る全国でも例を見ない取組です。当時の六年生が「二小の凄さを見せつけま
しょう！」と書いたメンバー募集ポスターを作り、学校に掲示して欲しいと
申し出た…という逸話も！今でも鳴子おじさんとしてサポートしています^^

コロナ禍を乗り越えた今夏の彩夏祭・関八州よさこいフェスタでは、二中
も４年振りのリスタートとして「双葉」が始動！二中保護者と教師の会から
は、子供達の自尊心向上に寄与したいという思いで、二中校歌をアレンジし
た楽曲を生徒達にプレゼントしました。自校の誇りを胸に、志高く演舞され
た二中双葉の生徒の皆さんを、僕ら保護者も誇りに思います。最高でした！

✉お問い合わせ✉

〇毎日欠かさずＳＮＳ更新！人と成りを知って貰えるよう意識して投稿しています^^

昨夏に開設したInstagramは毎日欠かさず更新し、皆様に関心を持っていただける
よう努めています。語りたいことやご案内は、いつもの公式Facebook！自分の思いを
発信しています。双方の良さを活かして、より身近な存在となれるよう取組みます。

Xって名前に変わった旧Twitterにも挑戦中！最近やっと再開致しまして、慣れない
ながら投稿はしておりますので、是非フォローくださいますようお願いします^^

そして「たはら亮Report」を発行する度に、朝霞駅２か所、朝霞台・北朝霞駅５か
所、志木駅２か所の計９か所で、始発前から８時３０分頃までの間、駅頭挨拶運動を
実施しています。早朝から大変恐縮ですが、お見掛けしましたらお声かけください！
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Facebook
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令和５年９月２１日
たはら亮 一般質問

朝霞二中「双葉」
輝け！
朝霞二小鳴子隊
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